

## 『受益地域と水源地域の交流イベント～愛知用水と水源の森～』

水土里ネット愛知用水

毎年恒例となりました、受益地域と水源地域との交流イベント「愛知用水と水源の森」を令和元年10月5日（土）大府市にあるJAあぐりタウンげんきの郷にて開催しました。

今回で12回目を迎えたこのイベントは、この地域にお住まいの皆様をはじめ、参加してくださる全ての方に「愛知用水」を広くPRし、更には愛知用水の水源地である長野県木曽郡木曽町・王滝村との関りや、水源かん養林の重要性、水の大切さについても知っていただき、水源地との交流を深めることを目的としています。

当日は天候にも恵まれ、心地よい秋晴れの中、パネル展や愛知用水地域に生息する生きものの展示、職員が紙芝居を使って行う青空教室などのPR活動と、どんぐりの棒パン焼きや水源地の間伐材による木工教室などの体験ブースを実施し、子どもから大人まで多くの方々に楽しんでいただきました。

また、水源地からは、間伐材をリクエストした動物の形に切り取ってくれる「ナルカリクラフト糸鋸寿司」や、木曽町から「うめみちゃん」、王滝村から「クリピー」が参加し、(公財)愛知・豊川用水振興協会の「アイちゃん」と一緒にイベントを盛り上げてくれました。

その他にも、愛知県知多農林水産事務所による測量体験や(独)水資源機構愛知用水総合管理所による牧尾ダムの流木の配布が行われ、どのブースも多くの参加者でにぎわい、「愛知用水」をかけ橋に、受益地域と水源地域を結ぶ有意義なイベントとなりました。

このようなイベントを通して、水源地への感謝の気持ちを感じ、水を大切にしていただければ嬉しく思います。



オープニングセレモニー



青空教室



どんぐりの棒パン焼き



ナルカリクラフト糸鋸寿司